

MINUTA de la 1er Sesión Ordinaria 2025 del Comité de Transparencia del Centro de Investigaciones en Óptica, A.C.

Siendo las 11:30 horas del día 20 de enero del 2025, reunidos de manera virtual por la aplicación Meet, se da inicio a la 1er Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia del Centro de Investigaciones en Óptica, A.C., previa convocatoria enviada por correo electrónico, en la que se señaló el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- I. Declaración del Quorum Legal
- II. Aprobación de la Orden del Día.
- Aprobación del Calendario de Sesiones Ordinarias 2025.
- Índice de Expedientes Clasificados como Reservados (IECR) 2do Semestre 2024.
- V. Responsables del SIPOT y POT en el Centro.
- VI. Actualización Apartado Virtual Datos Personales.
- VII. Asuntos Generales
- I. **Declaración del Quórum legal**, estuvieron presentes los tres miembros de Comité y la Responsable de Archivo de Concentración (invitada).
- II. Aprobación del Orden del Día, Se da lectura a los puntos de la Orden del Día de la Sesión y se acuerda lo siguiente:

Acuerdo CT-1SO-01-2025. Los miembros del Comité de Transparencia aprueban el Orden del Día de la 1er Sesión Ordinaria 2025.

III. Aprobación del Calendario de Sesiones Ordinarias del CT

Acuerdo CT-1SO-02-2025. Los miembros del Comité de Transparencia aprueban el siguiente Calendario de Sesiones, convocadas por el Titular de la Unidad de Transparencia en caso de asuntos que tratar o por los miembros del Comité en caso necesario.

1er Sesión Ordinaria 20 enero a las 11:30 hrs. 2da Sesión Ordinaria 3ra Sesión Ordinaria 4ta Sesión Ordinaria 20 enero a las 11:30 hrs. 07 julio a las 11:30 hrs. 06 octubre a las 11:30 hrs.

IV. Índice de Expedientes Clasificados como Reservados (IECR). Los miembros del Comité de Transparencia toman conocimiento del Reporte del Índice de











Expedientes Clasificados como Reservados del 2do Semestre 2024 y su publicación en el SIPOT y la página oficial del Centro.

Acuerdo CT-1SO-03-2025. Los miembros del Comité de Transparencia toman conocimiento del reporte del Índice de Expedientes Clasificados como Reservados del 2do Semestre 2024.

V. Responsables del SIPOT y POT en el Centro. Los miembros del Comité de Transparencia toman conocimiento del Oficio enviado por la Unidad de Transparencia ratificando las designaciones de los Responsables de atender las Obligaciones de Transparencia en el SIPOT y POT del Centro para el ejercicio 2025.

0

Acuerdo CT-1SO-04-2025. Los miembros del Comité de Transparencia toman conocimiento del Oficio enviado por la Unidad de Transparencia ratificando las designaciones de los Responsables de Atender las Obligaciones de Transparencia en el SIPOT y POT del Centro para el ejercicio 2025.

VI. Apartado Virtual Datos Personales. Los miembros del Comité de Transparencia toman conocimiento del reporte de la actualización del Apartado Virtual de Datos Personales donde el Departamento de Comunicación y el Departamento de Divulgación de la Ciencia manifestaron como pendiente la elaboración del Documento de Seguridad Correspondiente a sus departamentos antes del próximo reporte trimestral.



La L.C.C. Anya Lizzette Bermúdez Torres, Responsable de la Oficina de Representación en el OIC de la SECIHTI en el CIO, comenta que se hará la consulta al OIC de la Secihti si el Aviso de Privacidad de la Oficina de Representación en el CIO se seguirá integrando en la página del Centro, por otro lado, sugiere mantener una comunicación activa en este Comité ante los cambios y modificaciones en la normatividad.



Acuerdo CT-1SO-05-2025. Los miembros del Comité de Transparencia toman conocimiento de la actualización trimestral del Apartado Virtual de Datos Personales, y del seguimiento de los Departamento de Comunicación y Divulgación de la Ciencia para la elaboración de los Documentos de Seguridad Correspondientes antes del próximo reporte trimestral. Además de integrar la estructura e información del Apartado Virtual de Datos Personales del Fideicomiso para el Pago de Obligaciones Laborales del Centro.

X

VII. **Asuntos Generales.** En la sesión no se presentaron asuntos generales que tratar.



No habiendo más asuntos que tratar y siendo las 12:00 horas del mismo día se dio por concluida la 1er Sesión Ordinaria de este Comité. Firman al calce los que en ella participaron.

Ing. Luis Kevin Hernández Foy Responsable de la Unidad de Transparencia Mtro. Oscar Leonel Rodríguez Quiñones
Director de Administración

Lic. Anya Lizzette Bermudez Torres
Responsable de la Oficina de Representación
en el OIC de la SECIHTI en el CIO

Lic. América B. Meza Moya
Responsable del Archivo de Concentración
Invitada